



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0027/2014		<b>Datum:</b>	06.03.2014
<b>Verfasser:</b>	02-SPD-Ratsfraktion	<b>Az:</b>		
<b>Gremienweg:</b>				
<b>13.03.2014</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>Betreff:</b> Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Rheinische Philharmonie				

Die Rheinische Philharmonie ist ein wichtiger Teil des Koblenzer Kulturlebens.  
Die Stadt Koblenz ist eng verbunden und so interessiert es die SPD-Fraktion:

- 1.) Welche Ergebnisse gibt es bei der Besetzung der Stelle des Intendanten der Rheinischen Philharmonie?
- 2.) Wie ist die Stadt Koblenz bei dieser Besetzung eingebunden gewesen?
- 3.) Wann wird die neue Intendanz ihre Arbeit aufnehmen?